



Der Magistrat

Dezernat für Finanzen, Schule
und Kultur

Stadtrat Dr. Hendrik Schmehl

Ortsbeirat des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim

über 1006

17. September 2025

Tagesordnungspunkt 14 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden- Dotzheim am 20.08.2025, Vorlage Nr. 25-O-11-0032, Beschluss Nr. 105 - Sachstand Kohlheckschule

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Schwalbach,
sehr geehrte Damen und Herren,

in dieser Angelegenheit wurde der Ortsbeirat offenbar falsch informiert. Bereits vor den Sommerferien kursierte das Gerücht der fehlenden Baugenehmigung. Seitens der Verwaltung und der Schulleitung wurde versucht, diese Fehlinformation aus der Welt zu schaffen. Offenbar leider erfolglos. Gleichwohl hätte das Schulamt eine Nachfrage des Ortsbeirates/der Ortsverwaltung gerne freundlich beantwortet und eine Beschlussfassung auf unzutreffender Grundlage und noch dazu in dieser Schärfe wäre entbehrlich gewesen. Über eine wertschätzende Kommunikation gegenüber der Stadtverwaltung hätte ich mich sehr gefreut.

Bauantrag und Baugenehmigung wurden innerhalb der Verwaltung zügig bearbeitet und die Baugenehmigung liegt bereits seit dem 17.07.2024 vor. Die Schule ist darüber informiert. Ausführungsplanung und Vergaben führten zur Festlegung, dass der Abriss so spät wie möglich erfolgt, damit im Anschluss direkt der Neubau beginnen kann.

Ohne Vorliegen einer Baugenehmigung wäre der Abriss der Turnhalle nicht final terminiert worden und die Schule hätte selbstverständlich das Gebäude zunächst weiternutzen können. Das Fehlen der Turnhalle bedingt zwar organisatorische Lösungen, der Gewinn für die Schule und den Vereinssport, zukünftig eine große neue Turnhalle mit zwei Sportfeldern zu haben, wurde seinerzeit im Rahmen der Planungsphase sehr von der Schule begrüßt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Hendrik Schmehl